
精彩议案、提案

安徽行政区划调整后，合肥环巢湖城

市发展格局在国内是首屈一指的。

省政协委员许广全分析，公共体育设

施是城市功能的基本要素，品牌体育赛事、

群众健身活动、高尚运动休闲等在促进经

济社会发展，提高城市品位，促进社会和谐

等方面的作用立竿见影。

“应把公共体育设施作为合肥规划建

设环湖大都市的重要方面来考虑，纳入

城市建设和发展规划。”许广全说，可以

着力打造环巢湖公共服务产业圈，把文

化、体育、旅游等相关产业结合起来，尽

快使巢湖成为中部崛起的明珠，美化安

徽的亮点。

建 设
环巢湖
要建公共体育设施

“有线电视网络开户费420元、每月收视费

24 元的支出，让经济条件不好的他们感到‘付

不起’。”省政协委员何宗文亲眼看到，为看数

字卫星电视，不少市民花150元非法购买“卫星

锅”来收看卫星电视节目。

因此，何宗文建议，省政府可以通过调研和

采取措施，对城乡困难户、低保户、拆迁户、征地

安置户和农村集镇的一些低收入人群，安装有

线电视信号给予全部免除开户费，并降低每月

收视费，费用可以由省级和县级财政共同承担。

社 保
困难群体
看有线电视该便宜些
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省人大代表、安庆市市长肖超英：

把安庆打造成文化大市

2011年，安庆市的经济总量在全省排名第三，亿元以上的项目有一百多个落户，承接产业转移

示范区的势头非常强劲。去年，天柱山摘得国家5A级景区的桂冠，同时也拿到世界地质公园的牌

子。那么2012年安庆市将如何发展？昨日安徽省人大代表、安庆市市长肖超英接受本报专访时说，

安庆山清水秀、人杰地灵，今年政府工作目标是：把安庆打造成文化大市。

记者 祝亮 何曙光 桑红青 王玉 沈娟娟 张健 采写

今年安庆市要承办第六届黄梅戏艺术

节，这个品牌的项目是由文化部和省政府

三年举办一次。肖超英对记者说，应该说

安庆的确是一个文化大市，有浓厚的文化

积淀，安庆今年将通过办好黄梅戏艺术节，

推出新作和新人，为安徽的文化强省作出

贡献，办好艺术节也是展示安庆的形象。

肖超英说，黄梅戏不仅仅是安庆的，

也不仅仅是安徽的，应该是中国的，要把

这个剧种作为非物质文化遗产推向世

界。今年安庆将把黄梅戏作为一个产业

来打造。通过黄梅戏领军人物的品牌，把

整个黄梅戏非物质文化遗产打造得更亮、

更响。

办好中国黄梅戏艺术节

今年，安庆市在重点项目建

设中将加大力度。现在已经开工

建设的有高速公路、桥、石化炼化

一体化项目，包括华谊100亿元投

资的大项目，工业项目、水利项

目，如下浒山水库的建设，重点项

目的投入还要加大力度。

此外，在承接产业转移示范

区的建设上，将强力推进，按照国

务院示范区规划，安庆要打造全

国重要的石油化工基地、轻纺基

地，现在安庆正在打造装备制造

业基地，围绕这个基地继续打造

好安庆的三大千亿产业。

重点项目加大力度

肖超英说，今年在扩大消费

上，安庆市委市政府的着力点就

是在现代服务业培育和推进上

加大力度。到目前为止，安庆的

“三产”所占的比例分别是：第一

产 业 15% 、第 二 产 业 超 过 了

55%、第三产业近 30%，今年还

要加大第三产业的培育，安庆市

委市政府也决定拿出一个亿来

培育现代服务业。

拿出一个亿培育服务业

安庆市八个县，有五个县是

贫困县，扶贫的工作非常艰巨，这

些年安庆采取对口帮扶的方法，

所有的市机关同贫困县和贫困的

村、乡镇挂钩联系，通过派干部、

村支部书记下去，从干部的配备，

包括项目跟着干部走，计划连续

不断地抓，去年实际减少贫困人

口7万人。

今年，安庆将通过产业结构

的调整，增加农民的收入，准备再

加大扶贫的力度，与大别山片区

的扶贫工作结合起来，今年的目

标是再减少贫困人口10万人。

今年再减少贫困人口10万人

省人大代表、安庆市市长肖超英
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（上接03版） 新当选的省政

协副主席王秀芳、夏涛及新当选的

常务委员在热烈的掌声中向全体

委员鞠躬致意，并在主席台就座。

大会通过了省政协十届五次

会议决议、省政协十届五次会议提

案审查情况的报告。

王明方在闭幕大会上发表了热

情洋溢的讲话。他说，经过全体委

员的共同努力，省政协十届五次会

议取得圆满成功。会议期间，委员

们以饱满的政治热情和高度的负责

精神，广泛协商议政，积极建言献

策。鲜明展示了政协委员胸怀大

局、致力发展、履职为民的政治情怀

和昂扬向上、奋发有为的精神风貌，

生动体现了政协组织人才荟萃、智

力密集的重要优势，有力发挥了人

民政协在我省民主政治建设和经济

社会发展中的独特作用。本次大会

是一次发扬民主、增进团结、活泼和

谐的大会，是一次扩大共识、坚定信

心、求实鼓劲的大会，是一次情牵民

生、广集良策、共谋发展的大会。

王明方要求，新的一年里，全省

各级政协组织、政协各参加单位和

广大政协委员，要在中共安徽省委

的领导下，不断增强政治意识、大局

意识、团结意识，努力在履行政治协

商、民主监督、参政议政职能上有更

大的进步，在协调关系、汇聚力量、建

言献策、服务大局上有更大的作为。

王明方指出，政协委员是中国

特色社会主义政治体制内的重要成

员，具有着重要的社会地位，担当着

神圣的历史使命。一定要无愧党和

人民重托，倍加珍视宝贵的政治人

生，切实增强委员意识，时刻牢记委

员使命，尽心履行委员责任，努力以

自己的品格、智慧和高水平的履职

成果，为建设美好安徽贡献力量，为

人民政协事业增光添彩。

王明方强调，共创安徽美好未

来，人民政协大有作为。要紧密团

结在以胡锦涛同志为总书记的中

共中央周围，高举中国特色社会主

义伟大旗帜，深入贯彻落实科学发

展观，团结一致，奋发进取，开拓创

新，扎实工作，为开创我省科学发

展新局面、创造全省人民更加美好

幸福的新生活而努力奋斗。

省政协十届五次会议胜利闭幕

(上接 03 版) 大会最后，省

委书记、省人大常委会主任张宝

顺发表了重要讲话。他说，安徽

省第十一届人民代表大会第五次

会议，经过全体代表和与会同志

的共同努力，圆满完成了各项议

程。这是一次民主团结、务实创

新的大会，是一次凝心聚力、鼓舞

士气的大会。大会的圆满成功，

必将极大地激励和鼓舞全省人民

以更加坚定的信心、更加昂扬的

斗志，投身我省改革开放和现代

化建设的伟大实践。

张宝顺指出，2012年是党的十

八大召开的喜庆之年，也是实施

“十二五”规划承上启下的关键一

年，做好今年工作具有十分重要的

意义。我们要认真贯彻落实党的

十七届六中全会和中央经济工作

会议精神，紧紧围绕科学发展主题

和全面转型、加速崛起、兴皖富民

主线，牢牢把握稳中求进的工作总

基调，全力以赴稳增长、调结构、保

民生、促稳定，确保完成本次会议

确定的目标任务，奋力开创建设美

好安徽的新局面。

张宝顺强调，要清醒认识宏观

形势，牢牢把握工作的主动权，着

力巩固经济社会发展的良好势头，

在加速崛起进程中迈出更大步

伐。要自觉坚持稳中求进，把加快

转变发展方式和保持经济平稳较

快发展有机统一起来，真正实现好

中求快、又好又快，为全面建成小

康社会奠定坚实基础。要着力保

障改善民生，全面推进社会事业进

步，让全省人民过上更加富裕、更

加安定、更加美满的幸福生活。要

加强创新社会管理，努力从源头上

预防和化解社会矛盾，最大限度增

加和谐因素，最大限度减少不和谐

因素，切实维护和谐稳定大局。要

不断优化政治生态，着力保持党的

先进性和纯洁性，进一步打造团结

一心干事业、奋发有为促崛起的发

展环境，同心同德，锐意进取，谱写

各项事业发展的新篇章，以优异成

绩迎接党的十八大胜利召开。

省十一届人大五次会议胜利闭幕


